



# K A R L V O L L M E R

Karl Vollmer kommt aus dem Kreis um Rudolf Koch. Er gehörte jahrelang der Offenbacher Schreiberwerkstatt dieses Meisters an und hat an mancher gemeinsamen Arbeit der Werkstatt mitgewirkt. Er ist Mainfranke und stammt aus Aschaffenburg, und was er schafft, kommt aus handwerklicher Tradition und Gesinnung. Nicht nur das Gebiet der graphischen Künste bearbeitet er. Große dekorative Wandmalereien schuf er in Kirchen und Kasernen, mit breitem Pinsel schrieb er Gefallenen-Gedenktafeln direkt auf den Verputz der Wand, und auch Schriften in Stein gehauen oder in Holz geschnitzt stammen von seiner

Karl Vollmer belongs to Rudolf Koch's group. For years he was active in this master's studio and contributed his share to the work that emerged from it. Vollmer is a Franconian from the Main country and hails from Aschaffenburg. Thus the work he does is influenced by the traditions and sense of true craftsmanship. Not only is he an expert in the field of graphic art, his large-scale decorative mural work is to be seen in churches and army barracks. Then mention must be made of his war-memorial tablets in the form of mural inscriptions executed with the brush. He has also done inscriptions hewn in



Illustration zu  
„Köstliche Kurzgeschichten“

Illustration  
for "Amusing Short Stories"